

Protokoll

04. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 17, öffentlich)

Datum/Uhrzeit: 22.06.2017, 20:00 Uhr bis 21:30 Uhr
 Ort: Besprechungszimmer des Rektorats
 Sitzungsleitung: L. Franiel
 Protokoll: T. Bräuer und J. Grunert

Anwesenheit

Mitglieder Studentenrat:					
TB	Tobias Bräuer	X	BB	Benjamin Bonk	X
RS	Rico Schulz	X	NS	Nelu Sprater	X
LN	Lars Niedzielski	E	JG	Johannes Grunert	X
LD	Lars Dutschke	X	TE	Tobias Eichhorn	E
JL	Johannes Lehmann	X	FH	Felix Hahn	E
MB	Max Bamberg	X	ER	Elena Ries	X
JC	Jonas Curdes	E	DL	Daniel Lerche	X
RD	Rebecca Diewitz	E			
LF	Lukas Franiel	X			
QF	Faisal, Qayyum	E			
EZ	Eva Zent	E			
Gäste:					
JR	Justine Richter				
EK	Elena Knoche				
DI	Daniel Irmer				
SL	Simon Liebing				
MES	Marcos E. Sanchez				

Legende:

E: entschuldigt

U: unentschuldigt

X: anwesend

Tagesordnung

1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
2. Änderung der Tagesordnung
3. Finanzanträge
4. Protokollabstimmung
5. Entsendung in den Wahlausschuss der Uni
6. Entsendung in die Rektoratskomm. f. Wissenschaftsentwicklung und Bibliothekswesen
7. Wahl Referatsleiter/in Öffentlichkeitsarbeit
8. Inforundlauf
- 8.1 Weiterbildung StuWe-Soziales
9. Sonstiges
- 9.1 Schlüsselvergabe an Pascal Muster
10. Newsletter
11. Termin nächste Sitzung

1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

L.F.

stellt die Beschlussfähigkeit fest (11 StuRa-Mitglieder anwesend)

2. Änderung der Tagesordnung

Keine

3. Finanzen

Stura

J.L.:

- Euro für Reinigungsmittel im BBK 49,99 €
- für Leinöl (Ensiferra) 25,00 €

Abstimmung: 11 dafür → einstimmig angenommen

FSR 4

J.L.: Grillen FSR 4, Preisaufstellung:

- 42,00 € Plakate
- 100,00 € Gage für Band „Electric Fluid“
- 35,00 € Sonstiges
- 170,00 € Grillgut
- 150,00 € Nutzung EAC

D.L.:

Finanzantrag wurde spät eingereicht, zu dem kann Grillgut nicht über StuRa-Finanzen bewilligt werden

Keine Abstimmung, Verweis auf Finanzer-Sprechstunde

AG Umwelt

- Änderung des Honorarvertrags (Stick- und Häkelworkshop)

Dem Antrag wurde stattgegeben.

Sponsorenvertrag für's Sportfest 40,00 €

Abstimmung: 11 dafür → einstimmig angenommen

FSR 2

- Fahrt zur ChemSa mit 2 privaten PKWs: 65,00 €
- ProFSR-Abend mit Honorarvertrag: 70,00 €

Abstimmung: 11 dafür → einstimmig angenommen

4. Protokollabstimmung

L.F.:

es gab Anmerkungen von BB, welche eingearbeitet worden sind

N.S.: Kürzel „FH“ war doppelt vergeben

Abstimmung (mit den genannten Änderungen): 11 dafür → einstimmig angenommen

5. Entsendung in den Wahlausschuss der Uni

L.F.: Abstimmung darüber, dass D. Irmer und L. Franiel in den Wahlausschuss der Uni entsandt werden

Abstimmung: 11 dafür → einstimmig angenommen

6. Entsendung in die Rektoratskomm. f. Wissenschaftsentwicklung und Bibliothekswesen

S.L.: erläutert Themen, die in jener Rektoratskommission besprochen werden, u.a.:

- Finanzierung der Bibliothek sowie der Pakete für Zeitschriftenartikel
- Wissenschaftszeitvertragsgesetz
- VG Wort (Einzelfallabwicklung vs. Pauschalablösung)
- Es wird voraussichtlich S.L.s letzte Entsendung sein

Abstimmung: 11 dafür → einstimmig angenommen

7. Wahl Referatsleiter/in Öffentlichkeitsarbeit

L.F.:

Nachbesetzung des Referats Öffentlichkeitsarbeit notwendig gemäß Geschäftsordnung des Studentenrates

E.K. und S.L. stellen die Wahlleitung dar

8 ungültige Stimmzettel

8 Stimmen für R.S. → lehnt die Wahl ab

3 Stimmen für D.L. → lehnt die Wahl ab

Posten bleibt nach wie vor unbesetzt, E.Z. übernimmt als Sprecherin die Aufgaben der ÖA kommissarisch

8. Inforundlauf

Technik:

T.B.:

- Tagesgeschäft

Finanzen:

- Umlaufverfahren für AG Umwelt wurde angenommen

Kellerbeauftragter:

- Lager im BBK wurde aufgeräumt

Vorsitz:

L.F.:

- Anfrage von AKA Fasching wurde beantwortet
- 14.07.2017 Treffen mit dem VMS bzgl. des Semestertickets
- Landesfachschaften-Tagung wurde auf November verschoben → nicht ganz ersichtlich, welche Landesfachschaften
- Lerngruppen im BBK: Liste hängt im Büro aus
- Mensa-Brunch: T. Bräuer und B. Bonk sind die Kassierer
 - Brandschutzmaßnahmen in der Neuen Mensa: Das alte Lager dort muss ausgeräumt werden (dort, wo sich das Standkonzept, Aufsteller u.a. befinden) → Gegenstände sollen bis auf Weiteres im BBK eingelagert werden

StuWe-Soziales:

N.S.:

- 23.07.2017: Grillen mit den Mongolen, 18:00 Uhr am Sonnensegel

B.B.: schaut darauf, dass die Sauberkeit des Grills nach der Veranstaltung gewährleistet wird

N.S.:

- Fortbildung DGB:
- Günstige Zugfahrpreise sind zeitlich begrenzt
- Einschub TOP 8.1

HoPo:

D.I. (spricht stellvertretend für F.H.):

- F.H. war bei LSR
- Antrag der Linken
- 06.07. Ausschuss HoPo der KSS in Chemnitz
- Termin wird zeitnah mitgeteilt

8.1 Weiterbildung StuWe-Soziales

N.S.:

- Voraussichtliche Kosten des Tickets (Sparpreis): 231,40 €
- DGB bezuschusst An- und Abreise mit 3 x 75,00 €

D.L.:

Normalpreis (ohne Sparangebote) beträgt knapp 500,00 €. Es wird über diesen Preis abgestimmt

Abstimmung: 11 dafür → einstimmig angenommen

9. Sonstiges

L.F.:

- Begrüßt das neue StuRa-Mitglied M. Bamberg
- Schlüssel, Mailverteiler, weitere Formalitäten

J.L.:

- FSR2 hat vorm Labor-Pilz einen Stand während des Bergstadt-Festes aufgebaut

E.K.:

- Fragt an, ob sie einen Gastschlüssel bekommen kann
- Bietet sich als Tutorin für die Lerngruppen an.

9.1 Schlüsselvergabe an Pascal Muster

N.S.:

- Pascal Muster beantragt einen Vollschlüssel, u.a. für Tutortätigkeiten
- Will den Drucker nutzen, daher ist ein Vollschlüssel vonnöten

Abstimmung: 10 dafür → angenommen

10. Newsletter

L.F.:

Dadurch, dass der Posten des Referatsleiters ÖA unbesetzt ist, fiel der Newsletter in letzter Zeit aus.

T.B.:

Es könnte jedes StuRa-Mitglied wenigstens alle 2 Wochen einen Newsletter schreiben.

D.I.:

- Spricht sich für die Einführung einer Redeliste aus.
- Sieht es als Pflicht an, dass der StuRa mehr berichtet, als im Protokoll steht.
- Newsletter ist eine gute Möglichkeit, „informell“ den Studenten über das StuRa-Geschehen zu informieren.

E.K.:

- Appelliert an alle Referatsleiter, dass diese über ihre Arbeit informieren könnten.

11. Termin nächste Sitzung

29. 06. 2017, 20:00 Uhr
Besprechungsraum des Rektorats, Akademiestraße 6, Mittelbau

J. Grunert und N. Sprater entschuldigen sich für diese Sitzung.

L. Franiel
Sitzungsleiter

T. Bräuer
Protokollant

J. Grunert
Protokollant